

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Jaga Kamtibmas dan Cegah Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Dec 9, 2024 - 11:09



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Jaga Kamtibmas dan Cegah Kejahatan*

Sukabumi, 9 Desember 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mengantisipasi gangguan keamanan, Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan Patroli Biru pada malam hari, Sabtu (7/12).

Patroli ini dilaksanakan oleh personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal, dengan tujuan untuk mengamankan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Patroli Biru yang dimulai pada pukul 21.30 WIB ini bertujuan untuk mengurangi potensi terjadinya aksi kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya seperti tawuran dan aksi geng motor.

**Lokasi dan Sasaran Patroli** Kegiatan patroli difokuskan pada sejumlah titik rawan, di antaranya pemukiman warga, daerah-daerah yang dikenal rentan terhadap kejahatan, obyek vital (obvit), serta pos ronda atau siskamling di sekitar wilayah. Selain itu, personil juga melakukan patroli di titik batas antara wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dengan Polsek lainnya untuk memastikan keamanan di sepanjang perbatasan.

**Himbauan kepada Masyarakat** Dalam kegiatan patroli tersebut, anggota patroli Ailtu Hikmat dan Aipda Heris juga menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat setempat:

1. **Mencegah Aksi Kejahatan** – Masyarakat diminta untuk mendukung upaya Polri dalam mencegah terjadinya kejahatan jalanan, tawuran, geng motor, premanisme, serta penyakit masyarakat lainnya. Masyarakat juga diimbau untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam secara rutin.
2. **Keamanan Anak-anak** – Para orangtua diimbau untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari keterlibatan dalam kegiatan yang dapat merugikan diri mereka sendiri atau orang lain.
3. **Keamanan Berkendara** – Pengendara sepeda motor juga diberikan himbauan untuk tidak menggunakan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban umum serta membahayakan keselamatan berkendara.
4. **Pilpres dan Pilkada 2024** – Menjelang Pilkada 2024, petugas juga mengingatkan pentingnya menjaga kedamaian dan keamanan, serta menghindari provokasi yang dapat memicu kerusuhan.

**Patroli Biru, Wujud Kepedulian Polri** Kegiatan Patroli Biru yang digelar oleh Polsek Kalapanunggal ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Patroli yang dilakukan secara rutin merupakan bagian dari upaya Polri untuk menjaga agar wilayah Kalapanunggal tetap aman, kondusif, dan nyaman bagi semua warganya.

Kapolsek Kalapanunggal, melalui laporan kegiatan ini, mengungkapkan bahwa

patroli ini akan terus dilakukan dengan intensitas yang lebih tinggi, khususnya di malam hari, guna menanggulangi potensi gangguan keamanan dan menjaga suasana damai di tengah masyarakat.

*"Kami berharap, melalui Patroli Biru ini, warga semakin sadar akan pentingnya menjaga kamtibmas dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman. Kami juga berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, baik dalam upaya pencegahan maupun penanganan gangguan keamanan,"* ujar Kapolsek Kalapanunggal dalam laporan kegiatan.

Patroli Biru menjadi salah satu bukti nyata Polri dalam menjaga ketenteraman masyarakat, khususnya di wilayah Kalapanunggal.